a Asociación de Vecinos «Fernando el Católico» se sumará al 250 aniversario de Goya con la elección de Maja 96 del Distrito Universidad, acto que tendrá lugar el próximo día 15, como prólogo a las fiestas patronales del sector, en honor de San Juan. Habrá premios en metálico para la ganadora y la primera y segunda dama.

Habrá Maja 96 del Distrito Universidad

Alfonso Zapater

a Asociación «Fernando el Católico» de Zaragoza nació El 21 de abril de 1988, con el fin de conseguir una mayor participación de los vecinos del barrio para impulsar la vida municipal del Distrito 4, más conocido con el nombre de Universidad.

Actualmente cuenta con unos setecientos socios, y el año psado festejó por vez primera las fiestas patronales del sector, en honor de San Juan. En esta ocasión, volverá a repetir la experiencia con el prólogo de la elección de la Maja 96 del Distrito Universidad, que tendrá lugar el próximo día 15, para sumarse así al 250 aniversario de Goya, shecho significativo e importante para la ciudado.

Será una bella contribución.

Tres premios en metálico para las ganadoras

Existe, por tanto, la Comissión de Fiestas del Distrito Municipal de Universidad, presidida por Jestis Pérez Laviña. De el proceda la información sobre las próxima fiestas patronales de San Juan. Y de María Pilar Lázaro y Rosa Serrablo, entusiastas colaboradoras en el empeño.

-Nuestro distrito es uno de los enclaves de la ciudad donde más centros culturales hay. Por eso hemos pensado en la elección de la Maia.

Ya han redactado las bases del concurso, en el que podrán participar todas las mujeres residentes en el sector -delimitado por las avenidas de Valencia y de San Juan Bosco, la de Goya, la calle de Violante de Hungria y Río Huerva-, cuyas edades estén comprendidas entre los dieciséis y weinticinco años. Las participantes deberán ir ataviadas con el traje regional aragonés, y el plazo de inscripción finalizará el próximo dia 12. Cada aspirante deberá presentar en las oficinas del Distrito Universidad -Domingo Miral (antiguo cuartel de



Portada del último número de la revista «Sector», portavoz de la Asociación de Vecinos «Femando el Católico», que este año se dispone a participar en el 250 aniversario de Goya con la elección de Maja 96, como prologo a sus fiestas parmonales de San Juan

La Asociación de Vecinos «Fernando el Católico» participará así en el Año de Goya

Palafox), 50009 Zaragoza— una fotografia tumaño camé y su eurriculum vitaev, en horario de oficina, de ocho de la mañana a dos de la tarde. Si se desea alguna aclaración, bastará con llamar al telefono 556390. El jurado estará presidido por el presidente-concejal del Distrito Universidad y se concederá un premio de 50.000 pesetas a la Maja 96. 40.000 a la segunda.

–La elección se realizará el dia 15 de junio –informa Jesús Pérez Laviña—, en el transcurso de una cena pública que tendrá lugar en el restaurante Casa Tena, de la plaza de San Francisco. La firma Peluquerias Alfred colaborará en el arreglo de los peinados de las participantes. Este concurso tiene como finalidad que una mujer de nuestro distrito represente a todos los vecinos en los actos que se llevarán a cabo con motivo de las fiestas y en aquellos eventos oficiales que fuere receiso.

→¿Cómo se desarrollará el pro-

grama de la cena de elección?

-En primer lugar, presentarmos la dama de honor y majas infantiles de cada una de las asociaciones de vecinos inscritas en el distrito, y posteriormente se realizará el desfile de aspirantes a Maja. Después, el jurado emitirá el fallo con el nombre de la ganadora y la primera y la segunda dama. Finalmente, el corcejal del Distrito impondrá la banda correspondiente a las ganadoras, o sea. Maja 96, primera dama y segunda dama.

La cena será pública, condimentada con los alimentos tipicos de la región, y regirán precios populares para que asistan cuantos vecinos lo deseen.

El jurado estará formado por personas competentes, y en el figurarán dos representantes de la Comisión de Fiestas.

Desfile del pregón el domingo día 16

Este año, la Asociación Maja Internacional cumple también su veinticinco aniversario, Nació precisamente en Zaragoza para promocionar la ciudad. Fuendetodos y Goya, y tiene la intención de volver aqui a festejar la efeméride con el certamen de la Maja del Mundo, en el que participaran representantes de más de veinte países. Sería el más bello y atractivo cierre a las actividades destarrolladas con motivo de la relevante commemoración govesca.

Mientras, la Asociación de Vecinos «Fernando el Católico», ha decidido elegir su propia Maja 96 del Distrito Universidad, que será presentada al público en general, junto con sus damas, el domingo dia 16, en el desfile del pregón de fiestas que será recibido en la plaza de San Francisco por las distintas reinas de las casas regionales.

El acto de proclamación cobrará, de ese modo, la necesaria proyección popular, en el corazón del Distrito que preside el monumento a Fernando el Católico, el gran rey de Aragón.